
         
        Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal 

 
 

 
An den Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal 
Herrn Andreas Mucke 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 

 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
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Telefon (0202) 
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Drucks. Nr. 

Ulf Klebert 
 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
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244 0987 
klebert@spdrat.de   
 
30.01.2020 
 

VO/0129/20 
öffentlich 

 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

17.02.2020 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Sicherheitskonzeption für das Wuppertaler Stadtgebiet 

Große Anfrage der SPD-Fraktion vom 30.01.2020 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Verwaltung wird in Zusammenhang mit der VO/0584/19, Sicherheitskonzeption für das 
Wuppertaler Stadtgebiet, gemäß § 13 der Geschäftsordnung um die Beantwortung der 
nachfolgenden Fragen der SPD-Fraktion gebeten: 
 

1. Wurde die Sicherheitskonzeption vom Geschäftsbereich 2.2 weiter bearbeitet? 

Wenn ja, erbitten wir die Beantwortung der nachfolgenden Fragen! 

2. Welche thematischen Schwerpunkte werden in der Konzeption gesetzt? 

3. Wie viele Akteure sind für eine Mitarbeit bislang angefragt worden und welche haben 

bereits zugesagt? Bitte auflisten. 

4. Welche Zeitschiene des Planungsprozesses (ggf. mit Meilensteinen) ist für die 

Konzeption hinterlegt? 

5. Welche Absprachen haben bislang mit der Stabsstelle Bürgerbeteiligung hinsichtlich 

einer Bürgerbeteiligung und der anzuwendenden Formate stattgefunden? 

6. Wie hoch wird der Kostenrahmen geschätzt? 

7. Besteht die Möglichkeit, Fördermittel einzuwerben? Falls ja, in welcher Höhe? 

 
 



 
 

Begründung: 
Das Protokoll der Sitzung des Ausschusses für Ordnung, Sicherheit und Sauberkeit vom 
25.06.2019 hält zum Thema Sicherheitskonzeption für das Wuppertaler Stadtgebiet fest:  
„Herr Nocke hat den Bericht der Verwaltung vor Eintritt in die TO zurückgezogen. In der VV 
Sitzung am 04.07.19 wurde weiterer Beratungsbedarf angemeldet.“ 
Entsprechend wurden der Rat oder seine Gremien seit sieben Monaten nicht mehr über die 
weitere Bearbeitung des Themas durch den zuständigen Geschäftsbereich 2.2 - Kultur und 
Sport & Sicherheit und Ordnung, informiert. 
Diesem Umstand soll mit den o. g. Fragen Abhilfe geschaffen werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Klaus Jürgen Reese 
Fraktionsvorsitzender 
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